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Abstract (en)
[origin: WO9203463A1] The invention relates to adenosine-2',3'-carbonates of the formula (I) in which R1?-R3? and X have the significance
explained in claim (1), process for producing them and their use in the treatment of increased blood pressure, to protect against cardiac insufficiency,
for peripheral and coronary vasodilation, to reduce thrombus formation, to protect the blood vessel endothel, reduce blood lipids, improve glucose
tolerance and reduce the plasma insulin level, as an anti-arrhythmic in supraventricular tachycardia and also to treat $i(claudicatio intermitens) and
Reynaud's disease.

Abstract (fr)
On revendique des adénosines-2',3'-carbonates de formule (I) dans laquelle R1-R3 et X possèdent la notation indiquée dans la revendication
(1), des procédés pour leur préparation et leur utilisation pour le traitement des élévations de la pression artérielle, la protection contre les
insuffisances cardiaques, la vasodilatation périphérique et coronaire, la réduction de la formation de thrombi, la protection de l'endothélium
vasculaire, l'abaissement de la proportion de lipides dans le sang, l'amélioration de la tolérance au glucose et l'abaissement du taux de plasma-
insuline, comme anti-arythmiques dans les tachycardies supraventriculaires, ainsi que pour le traitement de la claudication intermittente et de la
maladie de Reynaud.
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